

## 大きくなって帰ってきてね！

### 小学1年生がさけの稚魚放流



小学1年生の「さけの稚魚」放流が4月17日、鹿部公園内の鹿部川で行われました。

この行事は、(一社) 渡島管内さけ・ます増殖事業協会に協力をいただき、体験学習の一環として、子ども達に命の尊さと自然界を生き抜く力強さを学び取ってもらうことを目的に実施しています。

児童は「大きくなって帰ってきてね！」などと声をかけながらさけの稚魚を見送っていました。

## 男女37人がはつらつとプレー

### 第30回鹿部町杯争奪パークゴルフ大会

第30回鹿部町杯争奪パークゴルフ大会が4月30日、鹿部町パークゴルフ場で開催され、男女合わせて37名が出場しました。

当日はスタート直前まで雨が降っていましたが、活気に満ちたプレーが多く見られ、大会はとても盛り上がりました。

また、今年度は30回目の節目の大会であったことから、80歳以上の出場者に「シニア記念品」を贈り、変わらない健康を願うとともに、日頃の感謝を伝えました。

結果は次のとおりです。

#### ▼男子の部

- 【優勝】竹渕 光隆さん(プレーオフ)
- 【準優勝】小山 彰右さん(プレーオフ)
- 【第3位】福地 義正さん

#### ▼女子の部

- 【優勝】上野 光子さん
- 【準優勝】春田 澄恵さん
- 【第3位】三上みどりさん



優勝した竹渕さん(左)と上野さん(右)



## 5チームが白熱の打撃戦展開

### 令和5年度町民ソフトボール大会

令和5年度町民ソフトボール大会が5月9日から19日まで山村広場野球場で開かれ、5チーム約60人が出場しました。

各チーム打線が繋がりと、大量得点の試合が多く、盛り上がった試合の連続となりました。

結果は次のとおりです。

- 【優勝】Fire DEPT
- 【準優勝】JF鹿部

## 安全で衛生的な学習環境づくりへ

### 伊藤アスファルト建設(株)が清掃ボランティア

函館市の舗装業者・伊藤アスファルト建設様は5月9日、地域貢献の一環として、幼稚園、小学校、中学校周辺の清掃ボランティアを実施しました。

校舎周辺の清掃は、園児、児童生徒における、安全で衛生的な学習環境づくりのため、非常に重要なものです。

伊藤アスファルト建設様、誠にありがとうございました。

